



Liebe Mitglieder des Schachclubs Schleispringer,

die allgemeine aktuelle Entwicklung, sowie die eindringlichen Empfehlungen des Kreissportverbandes zwingen uns leider dazu, auch unsere Vereinsaktivitäten vorerst einzustellen.

Wir haben heute entschieden, die Schachabende bis Ostern nicht stattfinden zu lassen. Der früheste, mögliche nächste Vereinsabend wäre dann wieder am 15.4.2020. Unsere Wirtin Petra Goos ist bereits über unsere Entscheidung informiert.

Auch die geplante Jahreshauptversammlung am kommenden Mittwoch wird auf einen Termin, möglichst im zweiten Quartal dieses Jahres verschoben. Ebenso wird die für Mittwoch geplante Jugendvollversammlung erst im 2. Quartal des Jahres stattfinden.

Der Schachlandesverband Schleswig-Holstein hat den Spieltag am 29.3. 2020 auch für die Bezirke abgesagt. Wir haben unseren Gegnern MTV Leck II und Eckernförder SC IV bereits mitgeteilt, dass die Schleispringer zu den geplanten Terminen nicht antreten werden. Über die neu angesetzten Termine werden wir euch ebenfalls informieren.

Leider wurde auch die Landesmeisterschaft 2020 bei uns in Kappeln abgesagt. Wir gehen davon aus, dass es dafür keinen Nachholtermin geben wird.

Wir wünschen Euch frohe Ostern und bleibt bitte gesund.
Über eventuelle weitere Schritte werden wir Euch in Kenntnis setzen.

Max Marquardt

Timm Meusel

Marina Hensel

Sönke Goos

Vorstand des Schachclubs Schleispringer Kappeln von 1980 e.V.